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En los próximos días Fitch podría estar revisando  
la calificación para nuestro país: Carlos González 

 
 

Extracto de la entrevista con Carlos González Tabares, analista financiero, en el 
programa “Economía de Mercado”, conducido por Alfredo Huerta en Foro TV 

 
ALFREDO HUERTA: Y  a continuación nos enlazamos a la Bolsa Mexicana de Valores, Desde 
la Bolsa, en donde nos da gusto saludar a Carlos González Tabares, analista financiero. 
Carlos, muy buenas tardes.  
 
CARLOS GONZALEZ TABARES: Qué tal Alfredo, buenas tardes. Buenas tardes al auditorio.  
 
ALFREDO HUERTA: Carlos, unas jornadas con mucha volatilidad. La semana pasada fuertes 
caídas, esta semana recuperaciones en mercados americanos y en los emergentes también.  
México reanuda operaciones este día. ¿Cuál es la lectura, qué podemos esperar, qué 
eventos vienen hacia adelante?  
 
CARLOS GONZALEZ TABARES: Así es. El día de hoy vemos una sesión positiva, en pate 
creemos que está apoyada por los precios tan castigados que veníamos viendo no solamente 
en países emergentes sino particularmente también en nuestro país.  
 
Además el día de ayer conocimos el dato de producción industrial en Estados Unidos el cual 
superó las expectativas del mercado y hoy los mercados siguen reaccionando a este tema.  
 
(…) 
 
ALFREDO HUERTA: Respecto al mercado accionario mexicano, que alcanzó niveles debajo 
de los 38 mil puntos, ¿sientes que puede ser un buen piso para el mercado o esperarías 
todavía volatilidad y nuevos mínimos? 
 
CARLOS GONZALEZ TABARES: De corto plazo me parece que hay algunas empresas que han 
alcanzado niveles interesantes para comenzar a participar en el mercado, sin embargo 
creemos que antes de ver un repunte importante, estaremos atentos a los reportes 
corporativos al primer trimestre que todavía serán un tanto débiles, aunque también vale la 
pena señalar que en los próximos días la calificadora Fitch podría estar revisando la 
calificación para nuestro país. Esto ya que estará en un proceso de evaluación de diferentes 
países del continente y esto podría ser una buena noticias para nuestro mercado en el corto 
plazo. 
 
En el mediano plazo creo que hay que ser cautelosos y de largo plazo esperamos que el IPyC 
alcance hacia finales de año niveles de 44 mil 500 puntos, lo cual estaría representando un 
rendimiento cercano al 15 por ciento, que no es nada malo sobre estos niveles.  
 



ALFREDO HUERTA: De acuerdo Carlos, muy interesante, habrá que seguir esa nota de Fitch 
que comentas, seguramente le puede dar mucho valor sobre todo al mercado de deuda 
también. Muchas gracias Carlos, muchas gracias a la Bolsa Mexicana de Valores   
 


